

**Ruderverein am Gymnasium
Hankensbüttel e.V.**

**Jahreshauptversammlung
am 22. April 2022**



*Berichte der
Vorstandsmitglieder*

Bericht des 1. und 2. Vorsitzenden für die Saison 21/22

Die abgelaufene Saison konnten wir trotz der Zahlreichen und sich immer wieder ändernden Corona Auflagen gut über die Bühne bringen. Dies stellte uns immer wieder vor neue Herausforderungen, und schaffte auch Verwirrung. Leider nicht immer zum Verständnis aller Vereinsmitglieder, aber die Regeln haben wir uns nun mal nicht ausgedacht.

Am 30. April konnten wir endlich unsere Jahreshauptversammlung nachholen. Diese fand bei schönen Wetter unter freiem Himmel und Coronaconform auf unserem Vereinsgelände statt. Bis dahin versuchten einige Jugendliche den Ruderbetrieb mit einem Digitalen Rudertraining aufrecht zu halten, was anfangs auch gut gelang, dann aber wieder abflachte. Fehlte eben der persönliche Kontakt.

Anfang Juni startete auch das aktive und Rudertraining auf dem Wasser, hier ist eine regelmäßige Teilnahme bei der Jugend, sowie im Erwachsenenbereich wünschenswert. Vielleicht lag es auch daran dass keine Saisonziele gesetzt werden konnten, da alle Veranstaltungen schon abgesagt waren oder von vornerein nicht stattfinden konnten.

Unsere Baumaßnahme konnten wir zur Jahresmitte auch endlich beenden. Die Handwerker gaben sich zum Schluss die Klinke in die Hand um alle Arbeiten abzuschließen.

Fristgerecht konnte die Baustelle dann auch abgerechnet werden, und alle zugesagten Gelder und Zuschüsse wurden auch zeitnah ausgezahlt, und wir konnten unseren Kredit zur Zwischenfinanzierung ablösen.

Im September konnten wir nun auch endlich Einweihung feiern. Zusammen mit unseren Gästen aus Wirtschaft, Politik, unseren Sportlern, Freunden, Gästen aus Nah und Fern feierten wir eine schöne Einweihung. Voller Stolz präsentierten wir unser „Schmuckkästchen“, wie es liebevoll in der Presse genannt wurde.

Was nun noch fehlte war der Bereich vor dem Neuen Sanitärtrakt. Dieser sollte gepflastert werden. Nach dem einholen der ersten Angebote für diese Arbeiten stockte uns der Atem wie teuer doch diese Maßnahme werden sollte. Nach kurzen Überlegen brachten wir eine Spendenaktion ins Spiel, um unseren Bestand an Vereinskleidung zu reduzieren und um etwas Geld für die Pflasterfläche zu generieren. Doch diese Aktion reichte bei weitem nicht. Jetzt kam erstmal Eigenleistung ins Spiel. Die alte Pflasterfläche musste aufgenommen werden und alle Steine mussten abgebürstet und auf Paletten verpackt werden. In zwei Samstagen konnten diese Arbeiten mit vielen Helfern verrichtet werden. In persönlichen Gesprächen ergab sich dann dass einige Vereinsmitglieder bereit waren Geld zu spenden um unsere Pflasterarbeiten abzuschließen. Es war sogar noch etwas für die Terrasse hinter dem Fitnessraum übrig.

An dieser Stelle nochmal vielen herzlichen Dank an alle Spender die uns unterstützt haben.

In einem Gespräch mit Andreas Scheerer sagte er uns auch seine Hilfe mit einer Neuen Zaunanlage zu. Hierfür auch nochmals vielen Dank.

Alles in allem bedeutet diese Baumaßnahme eine gewaltige Aufwertung für den Verein, alles erstrahlt hell und frisch, doch es war ein sehr Großer Kraftakt.

Auf der Celler Regatta im Oktober konnten unsere Ruderer wieder ganz gute Erfolge erzielen. In Bootsklassen vom Einer bis zum Achter war alles vertreten. Der Achter, das Highlight setzte sich aus unerprobten Ruderern zusammen, die noch nie zusammen in so einem Riesen Boot gesessen haben. Reichte es am Schluss immerhin noch für Platz drei, und das Preisgeld nahm man gerne entgegen.

Ende Oktober folgte das traditionelle Abrudern, mit einer Rudertour auf unserem Hausgewässer, Kaffee und Kuchen, und am späten Nachmittag mit einem Lagerfeuer bis in die Nacht hinein.

Im November war es dann wieder so weit und der Steg musste aus dem Wasser. Hier waren viele Helfer vor Ort, und die Arbeit konnte auch zügig, unter Einsatz von Holger mit seinem Kran LKW erledigt werden. Anschließend wurden noch die eingelagerten Fitnessgeräte aus dem Zwischenlager geholt, gereinigt und im Neuen Krafraum aufgebaut.

Jetzt stand einem Wintertraining auf den Ergometern und den Kraftgeräten nichts mehr im Wege. Leider doch, es gab ja immer noch dieses böse Wort mit „C“. und wieder einmal führen wir den Betrieb über Weihnachten, bis Mitte Januar runter.

Neustart Anfang Februar bis jetzt, toi toi toi Störungsfrei.

Jetzt bleibt uns nur zu hoffen das die Neue Saison ohne Zwischenfälle stattfinden kann, und verbleiben mit Rudersportlichen Grüßen

Pascal Hanke und Heiko Ernst

Bericht des Schriftwartes

Der Bericht des Schriftwartes fällt wie in jedem Jahr recht kurz aus. Ich habe an den regelmäßigen Vorstandssitzungen teilgenommen und entsprechende Protokolle angefertigt.

Im Jahr 2020 hat keine Jahreshauptversammlung stattgefunden, es konnte somit auch keine Protokoll angefertigt werden. Durch einen Vorstandsbeschluss vom 21.12.2020, der im Umlaufverfahren von allen Vorstandsmitgliedern unterzeichnet wurde, wurde auf die Durchführung eine Jahreshauptversammlung aufgrund der Kontaktbeschränkungen verzichtet. Dieser Vorstandsbeschluss und die Protokolle können nach Absprache bei mir eingesehen werden.

Dieter Reisewitz

Ruderverein am Gymnasium Hankensbüttel e. V.

Der Ruderverein im Isenhagener Land am Elbe-Seitenkanal bei Kilometer 39,7.

Bericht Wanderruderwart Saison 2021:

Moin moin,

Und wieder ist ein Jahr voller Einschränkungen im Zuge von Corona vorüber gegangen. Wieder konnten keine Ruderwanderfahrten durchgeführt werden - aber geplant wurde im Hintergrund weiterhin. Wir hoffen auf 2022 - dass endlich wieder Normalität einkehrt und auch wieder Unternehmungen gemacht werden können bzw. dürfen.

Immer eine Handbreit Wasser unterm Kiel wünscht Wanderruderwart *Sven Krüger*



Bericht des Fahrzeugwartes

Da das Vereinsfahrzeug im Geschäftsjahr 2021/2022 immer noch abgemeldet war, und somit keine laufende Betreuungsarbeit nötig war, habe ich mich anderen Vereinsbelangen gewidmet.

Folgende Arbeiten wurden durchgeführt:

- Regelmäßige Pflege des Vereinsgeländes:
 - o Maulwurfshügel beseitigen
 - o Rasenmähen
 - o Rasenkanten Freischneiden
 - o Laub und herabgefallene Äste beseitigen auch auf den Dächern der Bootshalle und des Vereinsheims
 - o Beseitigung von Geländeschäden durch Sturm
- Pflege und Wartung Rasenmähtraktor
 - o Austausch der Mähmesser
 - o Austausch des Antriebsriemens Mähwerk
 - o Austausch der Riemenscheibe für Einkopplung Mähwerk
 - o Austausch des Auswurfkanals
- Pflege und Wartung Motorsense

Ich wünsche allen Vereinsmitgliedern

allzeit Gute Fahrt und bleibt Gesund!

Jörg Reinecke

Jahresbericht Jugendwart

Liebe Ruder und Ruderinnen,

Leider konnten im vergangenen Jahr aufgrund der Corona Pandemie keine Jugendaktivitäten außerhalb des Trainings stattfinden; auch die geplante DVD-Nacht musste kurzfristig ausfallen. Ich hoffe, dass in der kommenden Saison viele Aktionen stattfinden können!

Jugendwartin
Clara Saucke

Der Vereinsvorstand

Ehrenvorsitzender/
Bootswart

Lutz Petzold
Feldstr. 17, 29386 Hankensbüttel

Tel: 05832 / 3 28

1.Vorsitzender

Heiko Ernst
Schulstr. 9, 29386 Hankensbüttel

Tel. 05832 / 28 75

2. Vorsitzender

Pascal Hanke
Schwalbennest 8,
29386 Hankensbüttel

Tel: 05832 / 68 12

Schriftwart

Dieter Reiewitz
Finkenweg 27
29386 Hankensbüttel

Tel: 05832 / 18 50

Kassenwartin

Melanie Reinecke
Friedrichsmühlenweg 19a,
29379 Knesebeck

Tel:05834 /530453

Wanderruderwart

Sven Krüger
Königsbergerstr. 6, 29378 Wittingen

Tel: 05831 / 73 81

Fahrzeugwart

Jörg Reinecke
Friedrichsmühlenweg 19a
29379 Knesebeck

Tel:05834/530453

Jugendwartin:

Clara Saucke

Rudersaison 2021/22

